
Nach einer kurzen Einführung durch den Ausschussvorsitzenden werden u.a. die Themen 
Parkplätze, Baulasten, heranrückende Wohnbebauung und Schutz des Gewerbegebietes 
andiskutiert.  
Die UWG-Fraktion steht dem Antrag positiv gegenüber, während sich die übrigen Fraktionen 
zugunsten des Schutzanspruches der Gewerbetreibenden im bestehenden Gewerbegebiet 
dagegen aussprechen. 
 


